

UNITE OUVRIERE
LIGUE COMMUNISTE REVOLUTIONNAIRE



Nous sommes les partisans de l'unité ouvrière

La grande force majoritaire des travailleurs:

En France, en 1978, 83 % de la population active est salariée. Et sur ces 83 %, 70 % sont des « prolétaires » : ouvriers, employés, techniciens personnel de service et salariés agricoles.

En face de cette force considérable, qu'y a-t-il ? La « bourgeoisie » représente 5 % de la population active !

Quant à la « petite bourgeoisie » ses 25 % sont morcellés et divisés !

La leçon de mai 1968

En mai 1968, la classe ouvrière en grève générale a montré sa puissance ébranlant jusqu'aux institutions de l'Etat bourgeois. Mais il manqua les comités ou conseils qui auraient permis aux travailleurs de s'exprimer, de s'organiser et de se porter candidats au pouvoir.

Il manqua le parti révolutionnaire de masse, parti de l'unité ouvrière, partisan des conseils ouvriers... pour proposer et impulser cette auto-organisation de masse des travailleurs.

Ce qu'il fallait pour la victoire de la classe ouvrière,